

Cimbertreffen in Hachelstuhl mit Ehrung von Josef Ecker

06.11.2022 09:28 von Heike Arnold (Kommentare: 0)

Am gestrigen Samstag trafen sich Teilnehmer der letzten Cimbernfahrt ins Fersental und Mitglieder des Kuratoriums zu einem gemütlichen Filmenachmittag im Landgasthof Hachelstuhl. Auch die Ehrung des langjährigen Mitglieds Josef Ecker, Inhaber des beliebten Gastronomiebetriebes stand auf dem Programm, ebenso die Vorbereitungen auf die nächste Cimbernfahrt 2023 in die Karnischen Alpen.

Gezeigt wurden bei dem Treffen eine Reisedokumentation in bewegten Bildern von Jupp Schult über die Reise ins Fersental Anfang Oktober sowie ein Mitschnitt einer Sendung des Bayerischen Rundfunks über die Faschingstage in Sappada/Plodn.

Weitere interessante Filme über die deutschen Sprachinseln in den Karnischen Alpen gibt es auch auf der Website des Einheitskomitees für historische deutsche Sprachinseln: ►

<https://www.isolelinguistiche.it/de/minettv-beitraege.html>





•



•



